



菅生っ子

平成29年3月15日発行



ご卒業、おめでとうございます

6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！この一年間、菅生小学校の機関車として、全力で走り続け、笑顔いっぱいの菅生小学校を創ってくれて本当にありがとうございました。皆さんの活躍ぶりは素晴らしかったです。そして1年生から5年生の児童は、そんな皆さんのことが大好きで、かっこいい6年生に憧れていました。先日の6年生を送る会で、皆さんが、「一緒に踊ろう！」と呼び掛けると、全校児童が一斉に立ち上がり、大好きなお兄さんお姉さんと思いきり弾けながら踊りましたね。あの瞬間、460人の心がピタッと一つになったような気がします。そして、体育館全体が菅生っ子の「あったかハート」で満たされました。中学校へ進学しても、「自分のよさ」をしっかりと見つめ、自信をもって様々なことにチャレンジしてくれることを願っています。

さて、保護者の皆様。お子様のご卒業おめでとうございます。どんな時もお子様を支え、励まし、本校教育に対して、深いご理解とご支援をいただきましたことを厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。右の写真のように、あどけなかったお子様たちも、この6年間で立派に成長されました。これから始まる中学校生活で、どんな活躍をしてくれるのかとても楽しみです。

卒業生の未来に栄光あれ！ いつまでも応援しています。

菅生小学校長 千葉 照久

☆「6年生を送る会」を行いました。☆

3月3日(金)の3, 4校時に、「6年生を送る会」を開きました。卒業式には、代表で5年生のみが参加し、1~4年生は自宅で卒業をお祝いします。そこで、この「6年生を送る会」の中で、在校生全員で6年生への感謝の気持ちと中学校進学後の応援の気持ちを贈りました。1~5年生が分担して、出し物や6年生へのプレゼント、会場の飾り付け等を行いました。下級生が実施した「6年生を送る会」をステージの前のひな壇に座って見つめながら、「どうどう卒業するんだなあ。」という実感を6年生の皆さんは高めてくれたのではないのでしょうか。



くす玉「はばたけ 6年生」



花のアーチの中を入场



1年生の出し物



校旗送り(6年生→5年生)



先生たちの出し物



6年生の出し物



ステージの前のひな段で出し物を見る6年生

☆ なつかしいねえ! かわいいねえ!! ☆



1年生



1年生



1年生



1年生



2年生



2年生



2年生



2年生



3年生



3年生



3年生



3年生

子どもたちのますますのすてきな成長をお祈りしています!!